

Fachschaft Ev. Theologie Göttingen

Protokoll der VII. Sitzung des Fachschaftsrates Ev. Theologie vom 13.06.2018

Sitzungsdatum: **Mittwoch, 13. Juni 2018**
Sitzungsort: **Fachschaftsraum**
Sitzungsbeginn: **18:12 Uhr**
Sitzungsende: **19:34 Uhr**
Sitzungsleitung: **Lukas Hille**
Protokollierung: **Jakob Schiffer, Lukas Hille**

Sitzungsteilnehmer_Innen:

Lukas Hille (FSR/FSP)
Gudrun Nicolaus (FSR/FSP)
Lena Helmers (FSP)
Juliane Borth (FSP)
Emma Brandes (FSR)
Jakob Schiffer (FSR/FSP)
Marie Gödecke
Carlotta Israel (bis 18:33)

Göttingen, den 22.06.2018

Lukas Hille
Sitzungsleitung

Jakob Schiffer
Sitzungsprotokollierung

Fachschaft Ev. Theologie Göttingen

1. Eröffnung der Sitzung

a. Beschlussfähigkeit und Ladung

Es sind 4 FSR-Mitglieder anwesend. Die Beschlussfähigkeit ist gewährleistet.

b. Wahl des/der Protokollierenden

Juliane schlägt Jakob vor, er wird einstimmig per Akklamation zum Schriftführer gewählt.

2. Protokoll

Das FSR-Protokoll vom 23.05.18 wurde mit 1 Enthaltungen angenommen.

3. Veranstaltungen

a. **Rückmeldung zum Meet again:** Die Veranstaltung lief gut. Das Kickerturnier wurde gut besucht und war vom Aufwand her gut machbar. Es war nicht koordiniert, wer zum Abbau bleibt. Das soll das nächste Mal besser strukturiert sein.

b. **Sommerfest:** Das Plakat ist #in-progress. Die Werbung soll wieder in den Veranstaltungen stattfinden. Emma und Tobias klären, ob und inwiefern das WM-Spiel übertragen werden kann. Emma ist für die Deko zuständig. Gudrun hält Kontakt zum Stift, da von dort Deko entliehen wird.

4. Hochschulpolitische Organisation

a. Es wird über die Akkreditierung berichtet: Grundsätzlich gibt es zwei Formen der Akkreditierung, extern durch eine Agentur oder intern anhand von vorher überprüften Kriterien. Die Uni hat sich für die Zukunft für die zweite Variante entschieden. Vorteil ist, dass die Sache intern bleibt. Nachteil ist, dass man sich auch gut in die Tasche lügen kann. Wir werden ein Auge auf die Sache haben.

b. SETH: Es gibt bislang nichts neues zum Brief, man hat sich also entschlossen die Sache totzuschweigen.

c. Am Donnerstag findet eine Diskussion zur Exzellenzinitiative statt.

5. Anträge

a. Es gibt keine Anträge. Es sollen aber Vorschläge für die nächste Woche erarbeitet werden zwecks Drucker, Kühlschrank und Kickertisch.

6. Sonstiges

a. Es wird angemerkt, dass das Stift die Versteigerung, die früher beim Sommerfest gemacht wurde, nun auf dem Kulturabend macht. Es soll überlegt werden das selbst wieder zu machen.

b. Es wird gefragt was mit den Spenden für die Cafete passiert. Sie werden aufbewahrt, bis wir Klarheit haben, danach werden sie einem Zweck zugeführt, der dem Spendenzweck entspricht.

c. Es wird angemerkt, dass im Theo viel über die Berufungskommission getratscht wird, v.a. in gewissen Lehrstühlen. Wir finden das sehr schade. Es sollten sich alle Seiten an die Verschwiegenheit halten.

d. Lukas schreibt dem StuWe bezüglich eines Gesprächs zur Cafete.

Juliane schließt die Sitzung um 19:29 Uhr.